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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

ATA Nº 01/2023 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 

GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO CANOAS E 

AFLUENTES CATARINENSES DO RIO PELOTAS. 

 

Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, as 13h30, estiveram reunidos em 

videoconferência, utilizando-se para tanto o software Google Meet, com link de acesso 

meet.google.com/uby-oyix-cri, os membros representantes das organizações-membro do Comitê 

Canoas-Pelotas para deliberar sobre o Edital de Convocação 01/2023 Assembleia Geral Ordinária-

AGO. O Presidente do Comitê Sr. Altherre Branco Rosa, representante Titular da AEA 

cumprimentou a todos e agradeceu a presença. Passou a palavra para a bolsista da UNC Sr.ª Priscila 

Stocco Theodoro para que realizasse a chamada dos presentes para verificação de quórum mínimo. 

Verificado o quórum, o Presidente, passou a palavra para o Secretário Executivo do Comitê Sr. João 

Maria Teles representante Titular da ALCAT para que procedesse a leitura do Edital 01/2023 da 

Assembleia Geral Ordinária. Na sequência, o Presidente passou para (item 2 da pauta) Aprovação da 

ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 17 de novembro de 2022, sugerindo a dispensa da leitura 

uma vez que os membros receberam o conteúdo antecipadamente. Dispensa da leitura aprovada. Na 

sequência o Presidente deliberou para a votação da aprovação da Ata da Assembleia Geral Ordinária 

realizada em 17 de novembro de 2022. Ata aprovada. Na sequência, o Presidente passou para o (item 

3 da pauta) Prestação de contas do ano de 2022, informando a plenária que o Comitê Canoas- Pelotas 

não recebeu e não utilizou recursos financeiros no ano de 2022. Dando continuidade, o Presidente 

passou para o (item 04 da pauta) Relatório de atividades do ano de 2022, onde informou a plenária 

sobre as atividades realizadas no período como: AGO de 10 de agosto de 2022 e AGO de 17 de 

novembro de 2022. Na sequência, o Presidente deliberou para a votação da aprovação do Relatório 

de atividades 2022. Relatório aprovado.  Na sequência, o Presidente passou para o (item 05 da pauta) 

Apresentação da nova Entidade Executiva e escopo do projeto. Passou a palavra para o Coordenador 

Geral do projeto de Assessoramento aos Comitês do Grupo Uruguai Sr. Jairo Marchesan que 

cumprimentou a todos e destacou a importância da nossa relação com as águas e o futuro das mesmas. 

Fez uma breve contextualização do histórico do projeto, apresentou o escopo e a equipe do projeto. 

Na sequência o Coordenador Técnico do projeto Sr. Eduardo Hermes Silva apresentou as metas e 

indicadores do Comitê Canoas-Pelotas. No decorrer o Presidente passou para (item 6 da pauta) 

Apresentação e votação do Plano de Trabalho 2023. Passou a palavra para Coordenador Técnico do 

projeto, Sr. Eduardo Hermes Silva que apresentou o Plano de Trabalho para o ano de 2023, reforçando 

o principal objetivo, que é o assessoramento e promoção do fortalecimento do Comitê. Após 

esclarecidos os questionamentos realizados pela plenária, o Presidente, deliberou para aprovação. 

Plano de Trabalho do ano de 2023 aprovado. No decorrer o Presidente passou para o (item 7 da pauta) 

Apresentação e votação do Plano de Comunicação e Mobilização Social do ano de 2023. Passou a 

palavra para a bolsista da UNC Sr.ª Priscila Stocco Theodoro para que apresentasse o Plano. Após 

esclarecidos os questionamentos realizados pela plenária, o Presidente, deliberou para aprovação. 

Plano de Comunicação e Mobilização Social para o ano de 2023. Plano aprovado. Na sequência, o 
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Presidente passou para o (item 8 da pauta) Apresentação e votação do Plano de Capacitação 2023. 

Passou a palavra para a bolsista da UNC Sr.ª Priscila Stocco Theodoro para que apresentasse o Plano. 

Após manifestação da plenária o Presidente deliberou para a aprovação. Plano de Capacitação 2023 

aprovado ficando assim definidos os temas:  Capacitação 01 -Monitoramento hidrológico e eventos 

extremos: base de dados, sistemas digitais de alerta e o papel do Comitê, com realização prevista para 

o mês de maio de 2023; Capacitação 02- Mediação e arbitragem de conflitos associados à implantação 

e operação de empreendimentos hidrelétricos, com realização prevista para o mês de outubro de 2023.  

Na sequência, o Presidente passou para o (item 9 da pauta) Discussão e definição do calendário de 

reuniões para o ano de 2023 ficando definida a data de 21 de novembro de 2023 para a realização da 

última AGO do ano. Prosseguindo, o Presidente passou para o (item 10 da pauta) Adequação das 

Câmaras Técnicas. Passou a palavra para a bolsista da UNC Sr.ª Priscila Stocco Theodoro para que 

procedesse a leitura das:  Resolução Nº 02, de 05 de abril de 2023 que Cria a Câmara Técnica de 

Gestão de Eventos Críticos - CTGEC; Resolução Nº 03, de 05 de abril de 2023 que Estabelece a 

composição da Câmara Técnica de Gestão de Eventos Críticos - CTGEC; Resolução Nº 04, de 05 de 

abril de 2023 que Cria a Câmara Técnica Institucional-CTI e  Resolução Nº 05 de  05 de abril de 2023 

que Estabelece a composição da Câmara Técnica Institucional-CTI. Após a manifestação dos 

presentes, e por sugestão do Presidente com a aprovação da plenária, foi solicitado a dispensa da 

votação das resoluções acima citadas, e que seja feita uma análise mais criteriosa quanto ao seu 

funcionamento e sua composição. Na sequência, o Presidente passou para o (item 11 da pauta) 

Assuntos gerais. O Sr.  João Maria Teles de Souza, representante Titular da ALCAT, comentou sobre 

a reunião do Fórum Catarinense dos Comitês de Bacia Hidrográfica, realizada no dia 31 de março de 

2023, onde foi discutido sobre as tratativas no Governo do Estado, referente ao Sistema de 

Gerenciamento Estadual de Recursos Hídricos e o encaminhamento do Oficio 002/2023 de 03 de 

abril de 2023 para a Sr.ª Sheila Maria Martins Orben Meirelles, Presidente do Instituto do Meio 

Ambiente de Santa Catarina - IMA. O Coordenador Técnico do projeto Sr. Eduardo Hermes Silva 

registrou sobre a meta estabelecida para reuniões do Comitê, no total de 10 encontros, considerando 

que somente as assembleias e as reuniões das Câmaras Técnicas serão validadas. De acordo com a 

Chamada Pública da Fapesc, são necessárias 05 reuniões. Ressaltou que a iniciativa para avaliar a 

redução da meta deverá partir do Comitê. O Sr. Selênio Sartori, representante Titular da CISAMA 

sugeriu o encaminhamento das resoluções do Grupo de Apoio do Plano (GAP) para que as ações 

sejam consideradas e sugeriu a constituição  de outras Câmaras Técnicas que possam ser identificadas 

importantes e necessárias, como por exemplo, Câmara Técnica de Águas Subterrâneas, a sugestão é 

que os membros da diretoria devem avaliar quais Câmaras Técnicas devem ser criadas. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião e eu Priscila 

Stocco Theodoro, bolsista da UNC lavrei a presente ata que segue assinada pelo Presidente e por 

mim, acompanhada da lista dos presentes que são: Altherre Branco Rosa (AEA), Roberto Soncini 

(ACEA), Názaro Vieira Lima (EPAGRI), André Leonardo Bortolotto Buck (AMURES), Luiz Carlos 

do Amaral (CASAN), Selênio Sartori (CISAMA), Murilo Anzanello Nichele (UNC), Fernanda Maria 

Haiduk (UNC), João Maria Teles de Souza (ALCAT), Alexandre Gustavo Silva (ACIL), Priscila 

Stocco Theodoro (UNC), Iara Salete Vezaro (UNC), Ana Maria Bianchini (CRE-Lages), Caroline 

Brocardo (UNC), Talita Varela Lima (HRA), Jairo Marchesan (UNC), Diego Medeiros Gindri 

(CIDASC), Rafael Leão (UNC), Heloísa Helena Battisti (Corpo de Bombeiros Militar), Juliana Nardi 

(Fischer S/A), Danielli Aparecida Junges (Klabin), Bruno Sgorla Brehm (BAESA), João Paulo de Sá 

(CASAN), José Heitor Maciel (CASAN), Alessandra Kieling (UNC), Eduardo Bello Rodrigues 

(UDESC), Roberto Molin de Almeida (AMURC), Anderson Rocha Lourenço (EPAGRI), Ricardo 

Sirtuli (SEMASA), Edson Correia de Quadros (BAESA), Geovane Soares (ENGIE), Rafael Guedes 

Spindler (ITAJUÍ). 
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Altherre Branco Rosa 

Presidente do Comitê Canoas e Pelotas 

 

 

 

 

 
Priscila Stocco Theodoro 

Engenheira Agrônoma  

Bolsista da UNC 
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